
1 

 

2014 年 能源的趨勢發展與現況研討會 

心得與建議問卷彙整表 

活動 

日期 
2014/10/22(三) 

活動參與人數/ 

問卷回收份數 
192/106 份 

單位 

嘉大理工學院能源與感測器中心、社

團法人中華民國核能學會、核能與新

能源教育研究協進會、清大工科、核

工所、嘉大生物機電工程所、嘉大機

械與能源工程學系、嘉大生物農業科

技學系、嘉大園藝技藝中心 

連絡教師 
嘉大理工學院能源與感測器中心 

黃文祿 主任 

講者 

清大葉宗洸主任/教授 

清大張似瑮教授 

嘉大園藝技藝中心張岳隆主任 

嘉大顏永福教授 

嘉大陳榮洪教授 

與會座談主持人黃文祿主任 

演講/活動題目 
2014年能源的趨勢發展與現況研討

會 

一、 學歷：國小：0 位 國中：0 位 高中： 0 位 大學生：73 位 碩士：12 位 博士：21 位 

二、現職： 

1.學生： 77 位 

2.教師： 21 位 

3.社會人士－職業：公：5 位，政府部門：1 位，專業助理：1 位，未註明：1 位                                                                                       

三、性別：男：94 位，女：12 位 

四、學員的意見 

1.參與活動後，對拓展能源對人類因應氣候變遷挑戰之認知 

  非常同意: 62  位，同意: 43  位，沒感覺: 1   位，不同意:     位，非常不同意:     位 

2.本活動辦理內容有達到您預期參加的目的和期望? 

  非常同意: 57  位，同意: 48  位，沒感覺: 1  位，不同意:     位，非常不同意:     位 

3.講員的講解清楚易懂 

  非常同意: 58  位，同意: 41  位，沒感覺: 5  位，不同意: 2  位，非常不同意:     位 

4.是否認同『台灣能源守護聯盟』理念並願意加入一員(有些不表意見) 

  非常同意: 40  位，同意: 29  位，沒感覺: 30  位，不同意:  1   位，非常不同意:     位 

五、請提供我們，您對參與本活動後的寶貴心得和建議 

1.覺得很棒，希望能有更多的這方面的研討會。 

2.每一位專家在活動中，皆能對其專業提出自己的見解及樂於分享的態度，我實在感到非常欣喜，唯
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我希望在開場白的通識教育可以略為簡短些，多提及能源相關議題，最後在此再次感謝教授們的演講。 

3.對於這次的研討會，收穫著實豐富，也讓我對於未來的能源使用，以及各領域的科技發展，充滿期

待，期望未來能結合眾多學者的努力，業者的執行，政策的鼓勵，來找到對社會環境更乾淨的能源，

並達到永續發展的目標。 

4.由不同領域的專家，針對同一課題作研討，覺得是很棒的方式，容易有新點子產生，未來也希望有

更多這樣的機會參與這樣的研討會。 

5.活動時間可控制更好。 

6.研討會的主題與未來的“永續發展"習習相關，如果由各領域的專家來結合各自的專長，向社會大眾

普遍宣導且給與正確的能源觀念，部會因報章雜誌與媒體的報導，而有不正確的觀念，由業界、學界

與政府合力推動全民響應，來達到節能減碳的生活品質與環境。 

7.對核電、植物工廠及節能車有更進一步的認識。 

8.讓我對於能源的相關資訊有了相當的認識，雖然研討會中包含了許多不同的知識，但是教授們都能

以較易懂的投影片讓人明白，也讓我收穫不少。 

9.時間可以給演講者多些；人類對“未知”的恐懼，對核用正確的角度，破除恐懼才有未來。 

10.能擴大人數與次數，『台灣能源守護聯盟』等等的能源團體能多宣導正確的知識給一般大眾。 

 


